

Regresan al Zócalo capitalino los Viernes de Karaoke, Sábados de Danzón y Domingos Musicales

Publicado el 25 Enero 2020

SC/CDPC/0082-20

Con un repertorio de canciones entrañables que cobraron fama con artistas como Chavela Vargas, José José, Yuri, Vicente Fernández, “Margarita la Diosa de la Cumbia”, Leonardo Favio y Timbiriche, entre otros, en voces de niños, jóvenes y adultos, regresaron los **Viernes de Karaoke al Kiosco del Zócalo capitalino**; además, habrá **Sábados de Danzón y Domingos Musicales**.

La actividad, que continúa con la recuperación de los espacios públicos por medio del arte y la cultura, comenzó a las 15:00 horas con la participación de Vicky Cervantes, “La Voz de Iztacalco”, quien deleitó a los asistentes al interpretar “Total”, de Marcel Bagés y María Arnal. El siguiente en tomar el micrófono fue Luis Paredes, quien con su energía y voz representó las raíces de nuestro país con la emblemática canción “Un puño de tierra”, de Antonio Aguilar.

“Me basta con un poco de tu amor, el que tengas escondido, el que nadie haya querido, que a mí no me importa, amor”, letra de la canción “Me basta”, que José José hizo famosa en 1980, fue el coro que se llevó los aplausos de la gente al ser interpretado por Fernando, habitante del municipio de Ecatepec y quien se colocó entre el gusto de la gente por cantar de manera similar al “Príncipe de la Canción”.

“Estuve en el karaoke a José José en la Alameda Central. Ésta es la segunda vez en subirme al escenario y me llena de júbilo que la gente me pida otra y otra canción, y que me reconozca. Sin duda, es una actividad que beneficia a toda la ciudadanía; es un método de recreación donde todos podemos expresarnos libremente a partir de la música”, comentó.

Mientras Jorge Herrera demostraba su talento con la interpretación de “Cielo rojo”, del compositor mexicano Juan Záizar, Erick Fernández, de Los Reyes, La Paz, opinó que el evento “es algo muy padre, pues la gente se entretiene un rato al ver a la gente en el escenario”. Lo mismo compartió Ximena Márquez, de Álvaro Obregón, quien señaló que es “una actividad muy bonita, que nos hace estar más juntos y unidos”.

Los Viernes de Karaoke, proyecto conducido por la Remambaramba (Talía Loaira) y organizado por la **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México**, reinició así su actividad luego de que a partir de septiembre de 2019 cambió su sede a la Alameda Central.

Asimismo, los tradicionales **Sábados de Danzón**, de 15:00 a 17:00 horas, pondrán a bailar a las parejas profesionales o aficionadas que gustan de este género. En tanto que durante los **Domingos Musicales**, las familias se deleitarán con las diversas presentaciones. **Las actividades son gratuitas.**

COMPARTIR



IMPRIMIR

